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ENTRADA NA SECRETARIA

CAMARA  MllMCIPAL  DE   BOA  VIS1.A
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DESPACHO
APROVADO  NA SESSAO  DE

LIDONASESSAO                       EMENTA.        Sctlicita   a   retirada   de Ostes
localizados      em      frente      ao      Pronto
Atendimento.

Senhor Presidente,

Requeiro  a  Mesa,  na forma  regimental,  com  a  aprovagao do  plenario  para  solicitar ao
Senhor  Prefeito  Constitucional,  Jc)s5  Fernando  Leite  Aires,  atrav6s  da  Energisa,  solicitar  a
retirada  de  dois  postes  localizados  em  frente  ao  Pronto  Atendimento  Dr.  Antonio  Pereira  de
Almeida, especificamente fixados no acesso ao estacionamento da unidade.

Justificativa:

Essa  solicitagao  se  faz  necessaria,  pois  a  presenga  desses  postes  tern  dificultado  o
acesso  dos  veiculos  ao  estacionamento,  prejudicando  a fluidez  e  a  seguranea  dos  usuarios
que   dependem   do   referido   Pronto  Atendimento,   alem   do   impacto   negativo   que  a   atual
situagao vein causando.

Sala das Sess6es da Camara Municipal de Boa Vista,
Casa  "Dr.  Antonio Pereira de Almeida",

Em 29 de marco de 2025.
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